

« Le jeu des 1000 euros » à Cheptainville dans l'Essonne Mercredi 22 février 2023

« Le Jeu des 1000 euros », le rendez-vous mythique de France Inter qui rassemble quotidiennement près d'un million et demi de fidèles à 12h45, parcourt la France toute l'année pour faire jouer (et parfois gagner !) les auditeurs.

Sélections et enregistrements à la **salle polyvalente de Cheptainville**

17h00 (Adultes) - **18h30** (Jeunes + Adultes)

Diffusions sur France Inter du **lundi 13 au vendredi 17 mars 2023 à 12h45**



Nicolas Stoufflet

Animateur pour Radio France Puy-de-Dôme pendant 5 ans, il anime ensuite plusieurs émissions sur France Inter puis présente la tranche du 5/7 à partir de la rentrée 1996. Il reprend le 1^{er} septembre 2008 les rênes du populaire et mythique « Jeu des 1000 euros » et sillonne la France.

Yann Pailleret est le maître du temps de l'émission depuis 1990. Il égrène les secondes sur le métallophone, maintes fois réparé mais jamais remplacé depuis la création du jeu en 1958 par Henri Kubnick !

Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles.